

Wohlgelungenes Cäcilienfest in Recht

Kgl. MGV Marienchor aus Eupen zu Gast

Recht. — Am vergangenen Sonntag wurde in Recht das Cäcilienfest besonders feierlich begangen, da man bei dieser Gelegenheit auch dem Kirchenchor St. Cäcilia für seine aufopfernde Arbeit für die Pfarre und die Gemeinde danken wollte. Morgens legte der Verein zunächst am Kriegerdenkmal einen Kranz nieder, worauf er vom Musikverein Concordia zur Kirche geleitet wurde, wo eine Messe für die lebenden und verstorbenen Mitglieder des Vereins zelebriert wurde. Nach dem Hochamt gab der Kgl. Musikverein unter der Leitung von X. Haas ein ausgezeichnetes Konzert, dem zahlreiche interessierte Zuhörer reichlichen Beifall spendeten. Hiermit wollte das Publikum auch diesem Verein, der stets im Dienst der Allgemeinheit steht, seinen Dank aussprechen.

Zum abendlichen Konzert im Hotel Eifler Hof konnte der Vereinspräsident zahlreiche Gäste begrüßen, u. a. den Präses des Kirchenchors, Pfarrer Moreau, den Kirchenfabrikant, Bürgermeister Wansart und die Mitglieder des Gemeinderates, die zahlreichen Ehrenmitglieder sowie die grosse Zahl der Inaktiven. Sodann richtete sich sein Willkommensgruss an die Freunde des Kgl. MGV Marienchor Eupen und seinen Dirigenten Willy Mommer und dankte für die Mitwirkung dieses ausgezeichneten Chors. Weitere Worte des Dankes fand der Redner für Kgl. Musikverein Concordia, die Damen, die am Morgen Blumen verkauft hatten und schliesslich allen, die zu den Veranstaltungen des Kirchenchors beitragen.

In dem nun folgenden Konzert trat zu-

nächst der Musikverein auf, ein Verein, der es verstanden hat, unter der tüchtigen Leitung von Xavier Haas seine Leistungen ständig zu verbessern, so dass er jetzt zu den besten gehört. W. Mommer und sein Marienchor brachten dann ein zweiteiliges Konzert zu Gehör, in dem man zunächst Werke »Von der Renaissance zur zeitgenössischen Musik« und schliesslich »Lieder aus aller Welt«, in nahezu vollendeter Form dargeboten, hörte. Ebenso wie kürzlich in Meyerode verdiente sich der Chor jetzt auch in Recht nichtendwollenden Applaus.

Eine Tanzpartie beschloss den schön verlaufenen Tag.

Mittwoch, 20. November 1968

GRENZ-ECHO